



## Schulzentrum Pullach Erzbischöfliches Pater-Rupert-Mayer-Gymnasium



Unsere Ganztageschule in Trägerschaft der Erzdiözese München und Freising ist staatlich anerkannt und erfüllt damit die Vorgaben des neunjährigen Gymnasiums. Mit der achten Jahrgangsstufe können unsere Schüler zwischen der naturwissenschaftlich-technologischen und der sprachlichen Ausbildungsrichtung wählen.

Christliche Werte prägen unsere Gemeinschaft. Wir wollen nicht nur Schule, sondern auch Ort vielfältiger Begegnungen sein. Zusätzlich bieten wir auf unserem weitläufigen Schulgelände viele Möglichkeiten, unterrichtsfreie Zeit ganz individuell zu gestalten. Überzeuge Dich gerne selbst!

**Wir freuen uns, Dich und Deine Eltern kennen zu lernen:**

### Infoabend

Montag, 13. Februar, 19.00 Uhr



### Probeunterricht

Auf Nachfrage

VisaVid Videokonferenz: <https://viko.bycs.de/v/1373-0778-2351?code=avfp-wqk4>

### Campus-Tag

Samstag 4. März, ab 9.30 Uhr

### Einschreibung

Bis 3. Mai



>> Nicht aus Glanzleistungen setzt sich die Arbeit einer Gemeinschaft zusammen, sondern aus dem brüderlich-schwesterlichen Zusammenwirken <<

PATER RUPERT MAYER, SJ (1876 – 1945)